

# 1. Mannschaft spielt am Sonntag zuhause

02.11.2012 11:22 von Albrecht Morast

Das dritte Heimspiel in Folge bestreitet unsere 1. Mannschaft am Kerwe-Sonntag gegen den VFR Gommersdorf 2. Aufgrund der Umstellung von Sommer- in Winterzeit wird die Partie bereits um 14.30 Uhr angepfiffen.

Unser Gegner aus Gommersdorf belegt aktuell nach 11 Spieltagen den 11. Tabellenplatz mit 14 Punkten und einem Torverhältnis von 15:32 Toren. In der vergangenen Spielzeit wurde die 2. Mannschaft aus Gommersdorf Siebter.

Das letzte Aufeinandertreffen zwischen dem TSV und dem VFR 2 war in der ersten Runde vom Kreispokal im Jahr 2008. Am 25. Juli gewann unsere Mannschaft zuhause mit 1:0.

Durch den Erfolg unseres Teams am vergangenen Spieltag gegen den SV Schlierstadt hat unsere Mannschaft bereits 20 Punkte auf dem Konto. Somit hat unsere Mannschaft bereits nach elf Spieltagen mehr Punkte auf der Habenseite als beim Abstieg in der Saison 2007/2008, in der man nur 18 Punkte sammeln konnte.

Personell wird am Sonntag wieder Matthias Keller in die Mannschaft zurückkehren, der letzte Woche aus beruflichen Gründen nicht auflaufen konnte. Auch sonst haben sich unsere verletzten Spieler wieder erholt und unsere Trainer, Uwe Bernhardt und Oli Neeb, können fast wieder aus dem Vollen schöpfen.

Das Sportheim öffnet bereits um 11 Uhr zur Kerwe.

Um 17.00 Uhr findet im Sportheim die Pressekonferenz statt.